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日    時 

 

場    所 

 

委員定数 

 

出席委員 

 

 

欠席委員 

 

会議に出席した 

公務員の職氏名 

 

 

 

 

 

傍聴人 

 

日 程 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議の概要 

教育部長 

 

 

 

 

 

平成27年四国中央市教育委員会第６回定例会会議録 

 

平成27年６月30日（火） 午後２時00分～ 

 

四国中央市本庁５階第１委員会室 

 

５名 

 

委員長 守谷 一郎 、委員 篠原 祥子、委員 近藤 達之介 、 

委員 鈴木 千明 、教育長 野村 勝廣 

 

委員 なし 

 

教育部長 伊藤 茂 、 教育総務課長 眞鍋 葵 、 

学校教育課長 原田 尋 、 学校教育課主幹 石津 善久 、 

生涯学習課長 石川 寿一 、 文化振興課長 合田 路彦 、  

国体推進課長 藤田 恭二 、 教育総務課長補佐 鈴木 一好 、  

少年育成センター所長 石井 和隆 、教育総務課長補佐 宮崎  啓三 、 

教育総務課係長 星川 直子 、教育総務課 戸田 浩史 

 

 １名(報道関係者) 

 

 開会宣言 

 選挙第１号 四国中央市教育委員会委員長の選挙について 

 指定第１号 四国中央市教育委員会委員長職務代理者の指定について 

 委員長挨拶 

 平成27年第５回定例会会議録の承認 

 平成27年第６回定例会会議録署名人の指名 

 教育長報告 

  教育長より諸般の報告 

  各課長より事務報告 

 議事 

  議案第26号 四国中央市学校給食センター建設準備委員会委員の委嘱に

ついて 

  議案第27号 四国中央市学校給食費滞納審査会委員の委嘱及び任命につ

いて 

 その他の案件 

  第２回市議会定例会一般質問要旨及び答弁について 

  平成27年度一般会計補正予算（教育関係）について 

 閉会 

 

開会に先立ち、教育委員の任命について報告する。先般の第２回四国中央

市議会定例会初日において、「教育委員の任命について議会の同意を得る議

案」の承認をいただいた。本日、６月30日付けをもって、鈴木千明委員が引

き続き教育委員に任命されることとなり、先ほど篠原市長から任命の辞令が

発令された。事務局職員一同を代表し、今後ともご指導ご鞭撻をよろしくお

願い申し上げる。 
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議長(鈴木委員) 

 

 

 

 

 

議長(鈴木委員) 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長(鈴木委員) 

 

 

全委員 

 

議長(鈴木委員) 

 

 

近藤委員 

 

 

 

議長(鈴木委員) 

 

 

 

全委員 

 

議長(鈴木委員) 

 

ご案内のとおり、教育委員長及び委員長職務代理者については、任期が昨

日、６月29日までとなっている。改正前の教育委員会会議規則第３条第３項

の規定により、委員長の職務は現任期中の先任の委員があたることとなって

いるので、これよりの進行は、鈴木委員にお願いする。 

 

～ 鈴木委員は議長席へ  移動 ～ 

開会 

午後２時00分 教育委員会の開会を宣する。報道関係の傍聴者に、写真撮

影は最初の５分間のみ許可する旨伝える。 

 議事録署名委員の指名等は、委員長決定後、委員長からお願いする。 

日程に従い議事を行う。議事の進行にご協力をお願する。 

 

議事 

 提案のあった選挙第１号「四国中央市教育委員会委員長の選挙について」

の説明を求める。 

 

選挙第１号「四国中央市教育委員会委員長の選挙について」を説明する。 

 効力を有するとされる改正前の地方教育行政の組織及び運営に関する法律

第12条第１項及び改正前の四国中央市教育委員会会議規則第２条の規定に基

づき、委員長の選挙を求めるものである。提案理由としては、四国中央市教

育委員会委員長の任期満了に伴い、選挙を求めるもので、委員長の任期につ

いては平成27年６月30日から平成28年６月29日までとなっている。 

なお、選挙の方法については、改正前の四国中央市教育委員会会議規則第

２条第２項の規定により、委員中に異議がない場合は、指名推選の方法を用

いることができると規定されており、指名推選による方法で選任いただきた

く、ご審議をお願いする。 

 

只今、事務局から指名推選による委員長選任の案が出されたが、異議ない

か問う。 

 

 異議ない旨伝える。 

 

 異議ない旨確認し、委員長選任について指名推選とする。どなたかご推薦

があればお願いする。 

 

 私は、これまでの経験と実績、深い知識に裏打ちされたリーダーシップ等

を踏まえ、守谷委員に引き続き委員長をお願いするのがよいと思う。よって

委員長に守谷一郎委員を指名推選する。 

 

 他に意見ないか問う。意見ない旨確認する。 

 お諮りする。先ほど、近藤委員から守谷委員に引き続き委員長とする指名

推選がなされたが、ご推薦に同意いただけるか問う。 

 

 同意する旨伝える。 

 

 全委員の同意をいただいたので、守谷委員が四国中央市教育委員会委員長

選挙の当選人となり、引き続き教育委員長に就任ということに決した旨宣す
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委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

全委員 

 

委員長 

 

 

教育長 

 

 

 

委員長 

 

全委員 

 

委員長 

 

 

全委員 

る。 

以下の進行は守谷委員長にお願いする。 

 

～ 守谷委員長は議長席へ 鈴木委員は元の席へ 移動 ～ 

 

委員長就任挨拶 

引き続き委員長をとの推薦があり務めさせていただくこととなった。後１

年旧法にのっとり野村教育長や皆様とともに本市の教育行政の発展のために

努めて行きたいと思うので、よろしくお願いする。 

 

議事 

議事を続ける。指定第１号「四国中央市教育委員会委員長職務代理者の指

定について」の説明を求める。 

 

指定第１号「四国中央市教育委員会委員長職務代理者の指定について」を

説明する。 

改正前の地方教育行政の組織及び運営に関する法律第12条第４項及び改正

前の四国中央市教育委員会会議規則第３条第１項の規定に基づき、四国中央

市教育委員会委員長職務代理者の指定を求めるものである。提案理由として

は、四国中央市教育委員会委員長職務代理者の任期満了に伴い、指定を求め

るもので、任期は平成27年６月30日から平成28年６月29日までとなってい

る。 

なお、委員長職務代理者については、改正前の四国中央市教育委員会会議

規則第２条第２項の規定により、委員中に異議のない場合は指名推選の方法

をとることができるとされており、ご賛同いただければ指名推選による方法

で選任いただきたく、ご審議をお願いする。 

 

只今、事務局から指名推選による職務代理者選任の案が出されたが、異議

ないか問う。 

 

異議ない旨伝える。 

 

異議ない旨確認し、職務代理者選任について指名推選とする。どなたかご

推薦があればお願いする。 

 

私は、これまでの実績と経験、そのお人柄においても篠原祥子委員が適任

であると考えるので、引き続きお願いしたいと思う。よって篠原祥子委員を

職務代理者に指名推選する。 

 

只今、野村教育長から指名推選があったが、他に意見ないか問う。 

 

意見ない旨伝える。 

 

意見ない旨確認し、四国中央市教育委員長職務代理者に篠原祥子委員を指

定することについて、同意いただけるか問う。 

 

 同意する旨伝える。 
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委員長 

 

 

 

 

篠原委員 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

宮崎補佐（教総） 

 

委員長 

 

全委員 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全委員の同意をいただいたので、四国中央市教育委員会委員長職務代理者

に篠原祥子委員を指定することに決定する。篠原委員ご承諾いただけるか。 

篠原委員承諾の旨確認し、篠原委員に一言お願いする。 

 

委員長職務代理者就任挨拶 

私がこれまで大役を務められたのも教育委員会事務局各位、教育委員各位

のお力添えのおかげである。これからも初心を忘れずに、微力ではあるが職

務を全うして行きたいので、よろしくお願いする。 

 

委員長挨拶 

 本日は、午前中に三島南幼稚園、三島東幼稚園への訪問、また、午後より

鈴木千明委員の辞令交付式、市長との懇談会が行われた。昨日も色々と行事

が重なり、連日お疲れのところではあるが、議案審議の方よろしくお願いす

る。鈴木委員には、引き続き教育委員として私たちと一緒に仕事ができるこ

とを大変嬉しく思う。 

 

会議録承認 

会議録の承認について諮る。平成27年第５回定例会会議録案について、事

務局より説明を求める。 

 

平成27年第５回定例会会議録案の概要を説明する。 

 

平成27年第５回定例会会議録案の承認について諮る。 

 

承認する旨答える。 

 

承認の旨確認し、平成27年第５回定例会会議録の原案を承認する旨宣す

る。既に指名の委員には、それぞれ後ほど会議録に署名を願う。 

 

会議録署名委員の指名 

平成27年第６回定例会会議録署名人に、野村勝廣委員、鈴木千明委員を指

名する。 

 

報告事項 

諸般の報告を求める。 

  

 教育委員のメンバーは変わらないが、新たに役職が決まった。今後とも教

育に関して色々と信義を尽くして努めて行きたいのでよろしくお願いする。 

昨日行われた講演会及び保護者会について簡単に報告する。昨日午前中よ

り、ふれあい大学特別講座として講演会が開催されたものの、続く午後から

の講演が諸事情のため難しくなり代わりに急遽、県立美術館の学芸員による

写真展の紹介が行われた。また、夕方には、本市の中学校で生じたいじめの

件で保護者会がもたれた。このいじめ問題は、ＰＴＡも含めて共に解決にあ

たるべき問題と考えている。保護者会には、保護者の84％と多くの方にお集

まりいただいた。学校関係者やＰＴＡが同じ方向でいじめ問題考え解決につ

いてのきっかけにしたいとの趣旨でこの会がもたれたが、被害者側からの厳
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委員長 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木補佐（給食） 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

石井所長（少年） 

 

 

 

 

 

しいご指摘もあり、今後についての話し合いまでには至らなかった。しかし

ながら、これまでの中学校の取り組みに対する保護者からの意見を確認でき

たことや、今回のいじめ事象を基にして今後二度とこうした問題を生じさせ

ないこと、信頼される学校づくりを行っていく決意で臨んでいることを伝え

ることができた。この会が成功に終わったとは言えないが、保護者には、い

じめの重さや学校の取り組みを再度確認いただけたのではないかと思う。但

し、被害にあった生徒が学校に来られるかどうかは大きな課題である。時間

を要するが、被害生徒の保護者のご理解を得ながら考えて行きたい。昨日の

２件については、教育委員会としても重く受け止め、対応を学校と協力して

行いより良い方向に向かうよう努めたい。 

その他、諸般の報告については特別に私から申し上げることはなく、各課

から報告の後ご審議いただきたい。 

 

各課から事務報告を求める。 

 

教育総務課所管の教育総務・学校管理・学校施設に関し、資料に基づき事

務報告する。 

6/12 第１回総合教育会議が開催され、本市教育大綱の策定について、今

後のスケジュール等についての協議が行われた。 

6/16～7/3 第２回市議会定例会が開催されている。一般質問・答弁内容

の詳細については後ほど教育部長より報告させていただく。 

6/26 教育厚生委員会が開催された。 

6/30 本日、教育委員辞令交付式及び第６回定例教育委員会である。 

 

学校給食に関し、資料に基づき事務報告する。 

6/3 本市学校給食センター建設準備委員会（今年度第１回目）が開催さ

れた。74件のタウンコメントをいただいたが、その説明や今後の方針につい

ての協議が行われた。 

6/4 本市学校給食会理事会（今年度第１回目）を開催している。この会

では、6/9に行われる本市学校給食会総会の議案について審議している。本

市学校給食会総会では、平成26年度の事業報告、決算報告、監査報告、平成

27年度の事業計画、予算関係等の審議を行い承認いただいている。 
 

学校教育に関し、資料に基づき事務報告する。 

学校訪問が５月に引き続き６月も行われている。本日まででほとんどの訪

問を終え、残すところ幼稚園５園、小学校２校、中学校１校のみである。 

6/3～10 市中学総体が行われた。 

6/16 中学校の市教科等研究会、6/18 小学校の市教科等研究会が実施さ

れた。今年度は、別の日に教科会を設けたので小・中学校の先生方がお互い

の授業を見学することができた。 

 

少年育成センターに関し、資料に基づき事務報告する。 

 6/8 本市少年補導委員連絡協議会総会が開催され、平成26年度の事業報

告、平成27年度の事業計画等について承認いただいている。また、総会の

後、記念講演として高知県より山中千枝子先生をお招きし、ご講演いただい

た。140名の補導員が熱心に聞き入っており、多くの好評をいただいた。 

 6/12 四国中央市の子どもを育てる市民会議委員会が開催され、平成26年
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生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国体推進課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文化振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

度の事業報告、平成27年度の事業計画等について審議された。 

 6/30 本日、三島神社夏越しまつり特別補導を実施する。 

市内で発生している不審者情報ついて、本日、今年度５件目となる不審者

情報を配信したところである。本年度５件配信の内訳としては、付きまとい

が２件、のぞきが１件、盗撮が１件、露出が１件である。引き続き関係各位

と連携を取りつつ警戒を強めたい。 

 

生涯学習課所管の社会教育・社会体育・人権教育に関し、資料に基づき事

務報告する。 

 6/10、15、19 就学前人権・同和教育研修会が延べ３回にわたり開催さ

れ、幼稚園、保育園の先生方365名が受講している。 

 6/13 親子ふれあいフェアが伊予三島運動公園体育館にて開催された。 

 6/22 女子ソフトボールの近藤光選手が女子日本代表ＴＡＰ－Ａ（Ｕ24

Ａ）に選抜され、四国中央市長特別賞受賞式が市長室にて行われた。 

 6/24～30 地域改善対策奨学金返還説明会を３会場にて実施している。 

6/28 本市ＰＴＡ連合会親善球技大会が開催され、約870名の参加者によ

り熱戦が繰り広げられた。 

 

国体推進課所管事務に関し、資料に基づき事務報告する。 

6/1 蕪崎公民館高齢者の集いにおいて、みきゃんとえがお体操及び国体

ＰＲを行っている。みきゃんの着ぐるみを購入し、様々な形での国体ＰＲの

取り組みを実施している。また、あらゆる機会・場を捉えて国体ＰＲ及びえ

がお体操等の取り組みを実施し、まず、えひめ国体を知っていただけるよう

広く活動を行っている 

 6/4 愛顔つなぐえひめ国体四国中央市実行委員会常任委員会及び総会が

開催された。この会の中で、平成26年度の事業報告、決算報告、平成27年度

の事業計画等が協議され、また、国体協力会の委嘱式が行われた。 

 6/26 国体協力会花の苗太陽の家出発式が開催された。これは、太陽の家

で国体の花の苗を4000株育てていただき、それを各国体協力会に配送してい

る。 

 6/29 四国中央商工会議所総会において企業協賛依頼を行っている。これ

は、市内の企業を通して、それに従事している市民の皆様にも国体参加を促

すものである。今後、四国中央商工会議所登録の２千数十社の企業に対して

チラシ配布や説明等にお伺いし、企業協賛活動を進めて行く予定である。 

 

文化振興課所管の文化振興・図書館に関し、資料に基づき事務報告する。 

6/8 第８回書道パフォーマンス甲子園本戦出場校の21校発表し、6/15に

演技順を発表している。この内容はＨＰにもアップしており、本庁２階には

6/17から7/26までの間、本戦出場校及び演技順を掲出している。 

6/29 先ほど教育長よりご報告があったが、ふれあい大学特別講座として

講演会が開催された。 

続いて図書館関係について資料のとおり報告する。 

各図書館においてボランティアグループによる様々な行事を実施してい

る。6/30～7/2の間、三島図書館において市内中学生による職場体験が行わ

れる。 

続いてかわのえ高原ふるさと館では、学芸員による企画展「つなぐ～ふる

さと宇摩のこと～」を開催（5/9～6/21）している。この企画展では、本市
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委員長 

 

 

 

国体推進課長 

 

 

 

近藤委員 

 

 

国体推進課長 

 

委員長 

 

国体推進課長 

 

 

 

 

委員長 

 

文化振興課長 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

全委員 

 

委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

の歴史、文化財、先人を広く紹介し、郷土資料館としての役割をアピールし

ている。 

暁雨館では、暁雨館大学として「関川村発足関係文書」と題して加藤敏史

先生にご講演いただいている。 

 

只今の教育長及び各担当からの報告について、意見質問等がないか問う。 

国体のみきゃんの着ぐるみの中には本市職員が入り、えがおダンスを踊る

のか。 

 

お見込みのとおりである。職員が交代しながら中に入る。 

また、現在公用車２台に国体をＰＲするラッピングの加工中であり、みな

と祭りの愛媛国体800日前イベントにはお披露目予定である。 

 

 えがおダンスキャラバン隊に来ていただくには、国体推進課に依頼すれば

よいのか。 

 

 お見込みのとおりである。大いに呼んでいただきたい。 

 

 えがおダンスキャラバン隊は、ボランティアなのか。 

 

 お見込みのとおりである。これについては丁度、えひめ国体デモンストレ

ーションスポーツのエアロビック実施競技会場が本市に内定いただいたこと

もあり、エアロビックが様々な形でえひめ国体に貢献したいとの一環でもあ

るようだ。  

 

 暁雨館大学の活動は定期的に行われるのか。 

 

これは、暁雨館の自主事業ではないが、ボランティアという形で月１回を

予定している。 

 

他に意見等ないか問い、議事に移る。 

 

議事 

本日の議案第26号、議案第27号及び「その他のうち一般会計補正予算」に

ついては、人事案件及び政策の意思決定途上にある案件であると認められる

ことから、会議を非公開とし後ほど改めて審議する旨発議する。非公開で審

議することについて異議ないか問う。 

 

異議ない旨伝える。 

 

異議ない旨確認し、２議案及び「その他のうち一般会計補正予算」を非公

開で後ほど審議することを宣する。 

その他の案件に移る。 

 

その他 

「６月市議会一般質問及び答弁について」事務局の説明を求める。 
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教育部長 

 

 

 

委員長 

 

 

教育部長 

 

委員長 

 

宮崎補佐（教総） 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

鈴木補佐（給食） 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

全委員 

 

委員長 

 

 

 

 

鈴木補佐（給食） 

 

「６月市議会一般質問及び答弁について」を資料に基づき説明する。 

 今回、13名の市議会議員より一般質問があったが、教育委員会関係はその

内の10名より質問を受けた。 

 

只今の説明に、意見質問等ないか問う。 

 再質問等はあったのか。 

 

 何点かあったが、十分ご理解いただけたと思う。 

 

 意見質問等ない旨確認し、この他に公開案件として何かないか問う。 

 

教育要覧について報告させていただく。 

 今年度も教育委員会の「あゆみ」や児童・生徒・園児数の推移等を掲載し

ているのでご覧いただきたい。なお、各教育施設、市議会等へは、７月３日

に配布する予定なので併せて報告する。 

 

只今の説明に、意見質問等ないか問う。 

教育委員各位におかれては後ほどご覧いただきたい。 

この他に公開案件として何かないか問い、特にない旨確認し、議事を非公

開で再開する。事務局に傍聴者を退出させるよう命ずる。 

 

～傍聴人は退出（以降の再入場なし）～ 

 

議事 

議案第26号「四国中央市学校給食センター建設準備委員会委員の委嘱につ

いて」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第26号について、資料に基づき議案を説明する。 

提案理由としては、校長会代表、学校給食会代表、ＰＴＡ代表、共同調理

場運営委員会代表の変更により新たな委員に委嘱を願うものである。なお、

後任委員の任期は、四国中央市学校給食センター建設準備委員会要綱第４条

の規定により前委員の残任期間で、任命の日から第２条に規定する所掌事務

が修了する日までとする。 

 

只今の説明に意見質問等ないか問う。 

意見質問等ない旨確認し、議案第26号について原案どおりで異議ないか問

う。 

 

異議ない旨伝える。 

 

異議ない旨確認し、議案第26号「四国中央市学校給食センター建設準備委

員会委員の委嘱について」を原案どおり可決する旨宣する。 

続いて、議案第27号「四国中央市学校給食費滞納審査会委員の委嘱及び任

命について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第27号について、資料に基づき議案を説明する。 

提案理由としては、四国中央市学校給食費滞納審査会委員の任期満了に伴
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委員長 

 

 

 

全委員 

 

委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

教育部長 

 

 

委員長 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

委員長 

 

教育総務課長 

 

 

 

委員長 

 

 

近藤委員 

 

教育総務課長 

 

 

委員長 

 

 

教育総務課長 

い、委員の委嘱及び任命を求めるものである。委員の任期は、四国中央市学

校給食費滞納審査会要綱第３条第３項の規定により１年で、平成27年７月１

日から平成28年６月30日までとする。 

 

只今の説明に意見質問等ないか問う。 

意見質問等ない旨確認し、議案第27号について原案どおりで異議ないか問

う。 

 

異議ない旨伝える。 

 

異議ない旨確認し、議案第27号「四国中央市学校給食費滞納審査会委員の

委嘱及び任命について」を原案どおり可決する旨宣する。 

議事を終了し非公開のその他の案件に移る。 

 

その他 

「平成27年度一般会計補正予算について」事務局の説明を求める。 

 

「平成27年度一般会計補正予算について」を資料に基づき概要を説明す

る。 

 

只今の説明に、意見質問等ないか問い、意見質問等ない旨確認する。 

以上で日程に示された案件を全て終了したことを宣する。 

その他報告事項等ないか問う。 

 

 「四国中央市学校給食施設整備基本構想」について、先回ご提示させてい

ただいた「四国中央市学校給食施設整備基本構想（案）」よりの訂正箇所を

報告する。 

 続いて、タウンコメントの実施結果について概略説明をする。 

 

 一般の方は自校方式にあまりこだわっていないのか。 

 

 話が更に具体的になってくれば色々とご意見が出てくると思う。今後は、

給食施設整備基本構想について保護者等に説明する機会を持ちたいと考えて

いる。 

 

 確かに説明は詳しく行う必要がある。ご苦労であるがよろしくお願いす

る。 

 

 人口推計による考慮は問題ないのか。 

 

 人口推計に基づく考慮は勿論であるが、キャパシティに余裕を持たせた構

想としている。 

 

その他、意見質問等ないか問い、意見質問等ない旨確認する。 

その他報告事項等ないか問う。 

 

次回定例会の招集を願う発言。 
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委員長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次回、教育委員会第７回定例会を平成27年７月30日（木）午後３時00分か

ら、本庁５階第１委員会室に召集する。 

その他に報告等ないか問い、報告・意見等ない旨確認する。 

 

閉会 

 午後３時20分、閉会を宣する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 以上、会議の顛末を記録し、その真正であることを認め、署名する。 

 

 

 

 教育委員会会議録署名人 

 

 

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

   

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

              会議録作成者 教育総務課 星川 直子 

 


